

Fecha 07.10.2019	Sección Primera	Página PP
---------------------	--------------------	--------------

Alicia Bárcena
Secretaria ejecutiva de la Cepal

“No hay que tener miedo a AMLO”

Sus programas sociales van por el camino correcto, afirma
Asegura que México es muy atractivo para las inversiones

IVETTE SALDAÑA
—maria.saldana@eluniversal.com.mx

Aún es muy temprano para juzgar las acciones y políticas implementadas por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador porque sólo lleva 10 meses su administración, pero muchos de los programas que están en marcha van en el “camino correcto”, asegura la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena.

ENTREVISTA

En entrevista con EL UNIVIER-SAL, la responsable del organismo internacional asegura que “no hay que apanicarse” por los cambios que realiza esta gestión, sobre todo porque México se mantiene como un destino atractivo para la inversión.

Destaca la importancia del crecimiento económico para dar más resultados en el combate a la pobreza y la desigualdad, y reconoce que para abatir estos rezagos sociales el país puede y debe expandirse a tasas de 5% anual de manera sostenida.

Reconoce que el salario mínimo en México es uno de los más bajos entre las naciones de América Latina, lo que le da margen para que se incremente en al menos 10% para 2020 o incluso hasta 16%, es decir, similar al que se aplicó en este año.

“Nuestro objetivo es visibilizar los problemas de la mujer, romper el silencio estadístico”
ALICIA BÁRCENA
Secretaria ejecutiva de la Cepal



Fecha 07.10.2019	Sección Primera	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



CECILIA TADIANA EL MIRAADOR